(22/7/2004 - 19:56)

Los Cursos de Verano de la UAL rozan ya los 1.400 alumnos matriculados, un 40% más que los registrados el año pasado

Los Cursos de Verano de la UAL rozan ya los 1.400 alumnos matriculados, un 40% más que los registrados el año pasado. Así lo ha anunciado esta mañana el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, en un primer balance al pasar el ecuador de la primera semana de seminarios. El máximo responsable de la UAL ha señalado que "hemos alcanzado este número, algo que ha supuesto sobrepasar el listón que nos habíamos marcado, que era el de 1.000 matriculados, y aún se siguen matriculando personas para los cursos de la semana que viene y de la primera semana de agosto".

El rector ha anunciado también que el Vicerrectorado de Extensión Universitaria, dirigido por Carlos Asensio, y el Secretariado de los Cursos de Verano, dirigido por Gabriel Núñez, ya trabajan para la edición de 2005, que presentará novedades, entre las que está la posibilidad de extender el periodo de los seminarios a más semanas. "El año que viene terminamos el curso académico un poco antes con motivo de la celebración en Almería de los XV Juegos del Mediterráneo. Por eso queremos introducir muchas novedades en los Cursos de Verano 2005, y una de ellas podría ser ampliar a más las semanas para desarrollar seminarios", ha indicado el rector.

El éxito y la repercusión de los Cursos de Verano de la UAL, con el número de matriculaciones conseguido este año, coloca a los de la Universidad de Almería como los seminarios estivales con uno de los mayores seguimientos en el mundo universitario andaluz. De hecho, los celebrados por la Complutense en Almería hace años no llegaron nunca a sobrepasar la cifra de 400 alumnos, además con gran cantidad de matriculaciones becadas, según ha precisado el rector para contextualizar los datos que ha ofrecido a los medios de comunicación.

La calidad de los ponentes, la imbricación de los cursos en municipios de la provincia y la temática de los seminarios, pegada a la realidad social, han sido destacados como algunas de las razones para este éxito. Entre los participantes de este año están el científico Juan José Badiola, el secretario de Estado para el Deporte Jaime Lissabetzky, el torero Curro Romero, el ex ministro de Trabajo Manuel Pimentel, el presidente de Murcia, Ramón Valcárcel, el director de cine Antonio Giménez Rico, el escritor José Manuel Caballero Bonald, el guitarrista Tomatito, etc.